



del Magister, en los que puden se les otorga como en años anteriores alguna cantidad, como donativo para los gastos del campamento de la Sierra Copons, la Sociedad acuerda autorizar al Sr. Director para atender a esas peticiones como en años anteriores.

La Sociedad queda enterada del act. P. H. M. que se dirige al Subdelegado de Fomento y Sres. técnicos de la Confederación hidrográfica del Segura, dando cuenta de su toma de posesión del cargo para el que fue nombrado.

Igual acuerdo recayó al darse cuenta de los libros para los concursos nacionales de Escultura, Literatura, Música, Grabado y arte decorativo, remitidos por el Ministerio de Instrucción pública, cuyos libros quedarán sobre la mesa para estudio de los Sres. socios.

No daue cuenta de haberse recibido un ejemplar del libro publicado recientemente por el Sr. Ferrás hacia titulado "Cuanto Medio" ejemplar que ha sido dedicado a la Sociedad, acordó consignar en acta su agradecimiento y que pasara a la biblioteca.

Seguidamente se presentó la siguiente alocución: Los que suscriben tienen el honor de proponer para socio de Honor de esta Real Corporación, al Sr. D. Eusebio Ramura Talente, profesor numerario por oposición, de Música, en la Escuela Normal de Maestros de Sevilla, fundadora y director de la coral sevillana, profesor de Música en la Universidad y en la Real Sociedad Económica de Amigos del País de aquella capital y profesor accidentado del Conservatorio de Música y Declamación de Murcia.

Es de público conocimiento la labor cultural activa que el Sr. Eusebio Ramura realizó en esta Ciudad antes de que sus obligaciones docentes le llevarán a residir en Sevilla. Estudiosos cultor de la música en su fecunda obra desarrollan los "Cantos murcianos y el Himno a Murcia" trasladado a Sevilla ha realizado considerable obra de trabajo y propaganda artística; su nombre está unido a toda manifestación del cultivo del donum. Ante en aquella impetuosa y hermosa Ciudad que recientemente en acto solemne que presidieron las autoridades y celebraron las más prestigiosas representaciones sociales tituló singular homenaje pidiendo por unanimidad al Gobierno que se le concediera la cruz de Alfonso XII.